
つとｓｙ  

 

 

 

 

                       
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                  

    

             

                       

             

             

            

              

             

             

            

             

 

                               

      

                             

                       

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  /    白河市立五箇中学校だより Ｎｏ．４４ 

    発 行 平成２９年３月３日（金） 

    発行責任者 校長 長 嶺 𠮷 浩 

 教育目標   

自ら学ぶ意欲をもち、創造性に富み、社会の 

変化に対応できる知性豊かな生徒の育成 

目指す生徒像   

主体的に学び、確かな学力を身につける生徒（知） 

広い視野をもち、思いやりのある生徒（徳）  

心身ともに健康で、生き生きと生活できる生徒（体） 

 

～生徒会 心を込めて３年生を送る会～ 
３月２日（木）卒業 

式予行の後「３年生を 

送る会」がありました。 

生徒会が中心となって 

３年生を送る会を計画 

して、下級生全員で３ 

年生に感謝の気持ちを 

伝えました。大がかり 

なものではなく、食堂 

を会場に開催された「 

ちょっとした企画」で 

す。準備にはあまり時 

間も手間もかけられま 

せんでしたが、１ヵ月 

も前から生徒が自分達 

で考えて、３年生一人 

一人に色紙を贈り、３ 

年間の写真を基に映像 

を作って３年間の成長 

や歩みを全校生で振り 

返りました。最後に３ 

年生一人一人からコメ 

ント発表がありました。 

それぞれの発表は人柄 

がよく表れた温かいも 

のでした。短時間の中 

に楽しさと思いやりの 

空気が流れ、ほのぼの 

とする一コマでした。 

 

 

 

度を高 

めていくための時間 

はわずかしかありま 

せんが、一生懸命取 

り組んでいました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

と思います。 

 

～   ～表彰・合格～ 

おめでとうございます 

２７日（月）朝の全校 

 集会で表彰伝達を行いま 

した。子供たちの活躍が 

ずっと続いています。 

○第４０回子どもの災害 

事故防止習字ポスター展 

習字の部 入選 

 １年生：深澤直人さん 明珍つぐみさん 

 ２年生：鈴木大悟さん 齋藤和奏さん 

 ３年生：芳賀晃浩さん 鈴木宏菜さん 

○数学技能検定  

３級 薄井康汰さん（３年生） 

   寺島涼加さん（２年生） 

４級 ７名   ５級 ４名 

 

 

 

～卒業式に向けて～ 
              ３月２日（木） 
午             午後、卒業式の 

予行を行いまし 

た。前日までの 

陽気が一転し、 

底冷えのする体 

育館での実施と 

となりました。 

子ども達は、寒 

さと緊張感に耐えすばらしい態度で臨むことが 

できました。中学校を卒業し社会に羽ばたく意 

義を生徒がそれぞれに考え 

全身で表そうとしている様 

子が伝わりました。卒業式 

は３月１３日（月）です。 

インフルエンザ予防に努め 

させてください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・・春！まだまだ寒いけど・・ 

         ２月２８日（火） 

        朝から特設陸上部の 

        朝練習が再開されま 

した。放課後の体育 

館では１・２生生が 

元気に合同トレーニ 

ングを行っています。 

まだまだ外は寒く気 

持ちよく体を動かす 

コンディションでは 

ありませんが、体力 

づくりが始まりまし 

た。毎朝、早くに家を送り出していただ 

いている保護者の皆様に感謝いたします。 

           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

▽小中学校のあり方検討委員会▽ 
 ２月２７日（月）五箇小学校にて、「第 

１回白河市五箇地区小中学校のあり方検討 

委員会」が行われました。オブザーバーと 

して校長が出席いたしました。内容等につ 

いては後日、教育委員会より報告がある予 

定です。席上、委員長様と副委員長様の選 

出があり、委員長に明珍康彦（自治会長会 

会長）様、副委員長に鈴木新哉（五箇小学 

校ＰＴＡ会長）様が決定いたしました。今 

後も情報について逐次お知らせいたします。 

        

 

 

＊空間線量 ３月３日 午前８時計測   地表１ｍ：校庭０．０９   教室：０．０７ （μ㏜／h）  

合同トレーニング 

朝の陸上練習風景 

生徒会長あいさつ 

一人一人へ色紙の贈呈 

３年生一人一人のコメント 

卒業式予行実施  

予行の一コマ 



 


